



Déclaration

**« Situation de Monsieur Khalifa SALL
Maire de Dakar
Secrétaire général de l'AIMF »**

Les membres du Bureau de l'AIMF, réunis le 21 juin 2017 à Montréal, ont, à l'unanimité, rappelé leur soutien sans réserve à Khalifa SALL, Maire de Dakar, en détention injustifiée depuis plus de 100 jours.

Alors que Khalifa SALL devrait bénéficier de la présomption d'innocence afin de pouvoir exercer ses fonctions de maire et responsable politique, le Bureau a dénoncé les conditions dégradantes qui lui sont imposées.

Au nom des valeurs de la Francophonie qu'il a en partage avec le Sénégal, pays qui suscite tant de confiance et d'espoir en Afrique, le Bureau de l'AIMF sollicite les autorités du Sénégal pour que le Maire de Dakar, Secrétaire général de l'AIMF, soit remis en liberté.